

25. Februar 2022

Brief an den russischen Präsidenten

## OB Dr. Trümper: Putins Krieg ist unmenschlich und muss sofort gestoppt werden

Magdeburgs Oberbürgermeister Dr. Lutz Trümper hat Russlands Präsidenten Wladimir Putin aufgefordert, den Krieg gegen die Ukraine umgehend zu beenden. In einem Schreiben an den russischen Präsidenten fordert der Oberbürgermeister außerdem den sofortigen Abzug der russischen Truppen. Magdeburg hat mit Saporishja eine Partnerstadt in der Ukraine.

„Der Krieg gegen die Ukraine ist eine völlig sinnlose Attacke Russlands und muss umgehend gestoppt werden“, schreibt Oberbürgermeister Dr. Lutz Trümper. „Mir ist unerklärlich, wie ein Land, das im 2. Weltkrieg schmerzhafte Kriegserfahrungen mit Millionen Toten gemacht hat, nun im 21. Jahrhundert einen Krieg gegen sein Nachbarland beginnt. Diese Verletzung der territorialen Integrität der Ukraine verurteile ich aufs Schärfste!“

Aufgrund der aktuellen Ereignisse hat der Oberbürgermeister bereits am Morgen das Hissen der Flagge des Netzwerkes „Mayors For Peace“ vor dem Alten Rathaus in Magdeburg veranlasst. Damit setzt die Landeshauptstadt ein Zeichen gegen kriegerische Handlungen und symbolisiert Solidarität mit den Menschen in der Ukraine. Die Organisation Mayors for Peace (Bürgermeister für den Frieden) wurde 1982 vom Bürgermeister von Hiroshima gegründet. Dem Netzwerk gehören heute mehr als 8000 Städte und Gemeinden aus 163 Ländern an, darunter 700 Städte und Gemeinden in Deutschland. Das Netzwerk setzt sich unter anderem auch für die vollständige Abschaffung von Atomwaffen ein.

Bereits am gestrigen Donnerstag hat Dr. Lutz Trümper in einem Schreiben an den Bürgermeister von Magdeburgs Partnerstadt Saporishja Solidarität mit den Menschen in der Ukraine bekundet. „Möge es gelingen, dass es die internationale Staatengemeinschaft und das friedliebende Volk Russlands erreichen, dass die militärischen Auseinandersetzungen so schnell wie möglich beendet werden und keine weiteren Menschenleben zu beklagen sind“, so der Oberbürgermeister. „Seien Sie versichert, dass ich und alle Magdeburgerinnen und Magdeburger in diesen schweren Zeiten an die Bürgerinnen und Bürger unserer ukrainischen Partnerstadt denken und ihnen unsere volle Solidarität zusichern.“ Die Städtepartnerschaft Magdeburgs mit der ukrainischen Stadt Saporishja besteht seit dem 29. Mai 2008.“

Das Schreiben an Russlands Präsidenten Putin wurde heute an die Botschaft Russlands in Berlin geschickt.

Information  
Presse